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SANCHEY

« Nous recherchons toujours des bénévoles »

Questions à Claude Jacquin , président du comité des fêtes.

À l’issue de sa première année à la tête du comité des fêtes, Claude Jacquin nous confie ses

sentiments et nous parle de l’année 2025.

Quel est votre bilan personnel après une année de présidence ?

« C’est une grande satisfaction que d’avoir pu continuer à faire vivre le comité des fêtes. Je

remercie tous les membres et bénévoles de la confiance accordée et je souhaite que cette

nouvelle année soit de la même veine que la précédente, avec un bureau très rôdé à

l’organisation de nos événements. »

Quel est le bilan global du comité en 2024 ?

« Un bilan très positif puisque toutes nos manifestations ont connu un beau succès, engendrant

des recettes non négligeables. De plus, en 2024, nous avons eu la chance d’avoir un temps

clément pour toutes nos journées animation. Quant au point faible, il concerne les bénévoles

puisque nous sommes toujours à la recherche de nouveaux membres, d’où l’appel lancé à tous
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ceux qui désirent nous rejoindre pour nos manifestations et le mardi au fort pour une journée

détente-travail. »

Que nous réserve 2025 ?

« 2025 débutera par l’Assemblée générale le vendredi 7 mars. Au niveau des manifestations,

nous reconduirons les mêmes que l’an passé (marché de Printemps, cochon grillé, beaujolais,

saint Nicolas, Folie-Calette) avec en plus, la fête de la musique. Étant à l’écoute des

participants aux animations, nous procédons à la mise en place d’un sas d’entrée au niveau de

la salle 1 afin de supprimer le froid lors des entrées et sorties des visiteurs. Et bien sûr, chaque

mardi nous continuerons nos différents chantiers au fort. »


